

LE MAGAZINE DES PROGRAMMES
DE LA CHAÎNE KTO

N° 572 DU 5 AU 19 OCTOBRE 2024 KTO 2,50 € QUINZOMADAIRE

Semaine missionnaire mondiale

« Allez et invitez tout le monde à la noce »

**AVENIR
DE L'ÉGLISE**
Dernière phase
du synode

**DOCUMENTAIRE –
LE TEMPS DE LA RÉFLEXION
(PRÉPARATION AU MARIAGE)**
Lundi 7 octobre



Semaine missionnaire mondiale

« INVITEZ TOUT LE MONDE À LA NOCE ! »

La 98^e Semaine missionnaire mondiale a lieu du 13 au 20 octobre 2024. C'est l'occasion d'une collecte mondiale, pour que l'Église puisse poursuivre l'évangélisation du monde, soutenir les Églises locales et aider les populations démunies. C'est aussi le moment de rendre visibles toutes les générosités missionnaires, et de remobiliser les catholiques.



Les Œuvres pontificales missionnaires (OPM) sont chargées dans le monde entier de coordonner cette semaine. Il s'agit d'apporter un soutien spirituel et matériel aux diocèses les plus pauvres, de soutenir l'activité missionnaire de l'Église sur tous les continents ; d'éveiller l'esprit missionnaire des nouvelles générations pour donner aux enfants des quatre coins du monde un désir de partage de la foi, de prière et d'offrande tourné vers les enfants les plus pauvres, de soutenir des œuvres locales d'aide à l'enfance ; de soutenir les vocations à la vie consacrée, de contribuer à la formation du clergé local sur les terres de mission ; d'intéresser chacun à la mission universelle.

Pour que se dessine un nouveau printemps missionnaire, les papes offrent chaque année un message. Celui du Saint-Père en 2024, limpide et percutant, s'appuie sur

trois aspects de la parabole évangélique des noces, en Matthieu 22, 1-14. Après que les premiers invités ont refusé l'invitation, le roi y dit à ses serviteurs : « Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce ».

« Allez et invitez » : la mission est un appel inlassable. Les serviteurs avaient déjà été envoyés auparavant pour transmettre le message du roi aux invités, pointer le pape François ; l'indifférence ou le refus rencontrés, comme celle que nous affrontons dans nos familles, dans nos sociétés incroyables, dans telle culture lointaines, ne sauraient arrêter l'élan vers toute

l'humanité pour l'inviter à la communion avec Dieu. Parce que Dieu, lui, est toujours en sortie vers pour appeler au bonheur de son Royaume, « L'Église continuera à se rendre au-delà de toutes frontières, à sortir sans cesse, sans se fatiguer, ni se décourager face aux difficultés et aux obstacles, pour accomplir fidèlement la mission reçue du Seigneur ». Avant d'ajouter : « Comme on peut l'imaginer, ces serviteurs-messagers transmettaient l'invitation du souverain dans le style même de Celui qui est annoncé, avec grand respect, joie, compassion et tendresse ».

Deuxièmement, « dans la parabole, le roi demande aux serviteurs de porter l'invitation au banquet pour les noces de son fils. Ce





SUR KTO

SEMAINE MISSIONNAIRE MONDIALE 2024

TOUT AU LONG DE LA SEMAINE, DU 13 AU 20 OCTOBRE

KTO donne la parole à des témoins engagés dans la mission en France et à travers le monde, pour découvrir l'activité missionnaire de l'Église et les défis de l'annonce de l'Évangile. Sept témoignages réalisés en partenariat avec les Œuvres pontificales missionnaires, qui portent l'animation de cette semaine.

Durée 2 min. 30, diffusion du 13 au 20/10, puis rediffusion de tous les témoignages le dimanche 20/10.

MERCREDI 16 OCTOBRE 20H35

Documentaire – Du père Joffroy au frère Rosaire. Quand la foi se répand en Casamance. Coproduction KTO/ Kwanza & Lukarn. Réalisation Virginie Berda (2023, 52 min.)



Catholiques pratiquants, Jean-Pascal et Lambert Ehemba font partie de l'une des premières familles converties dans une zone restée difficile d'accès jusqu'au début du XX^e siècle. Le delta de la Casamance, au sud du Sénégal, était effectivement rempli de villages coupés de bolongs où les pères blancs ont tout de même accompli leur mission d'évangélisation. Le témoignage de ces deux frères, l'un au Sénégal, l'autre en France, s'inscrit dans la tradition catholique d'une ethnologie africaine dont la cosmogonie possède beaucoup de points communs avec les Évangiles. Et parmi ces similitudes, la figure de la Vierge joue un rôle essentiel. Pour explorer, à travers le portrait d'une famille pratiquante, l'implantation tardive du catholicisme dans cette partie de la Casamance, loin des axes praticables, il est important de mesurer

banquet représente le banquet eschatologique, image du salut définitif. [...] Les premiers chrétiens ressentaient l'urgence de proclamer l'Évangile. Aujourd'hui encore, il est important de garder à l'esprit cette perspective, car elle nous aide à évangéliser dans la joie de celui qui sait que "le Seigneur est proche", et dans l'espérance de celui qui est tendu vers le but, lorsque nous serons tous avec le Christ à ses noces dans le royaume de Dieu. Alors que le monde propose les "banquets" variés de la consommation, du bien-être égoïste, de l'accumulation, de l'individualisme, l'Évangile appelle chacun au banquet divin où règnent la joie, le partage, la justice, la fraternité, dans la communion avec Dieu et avec les autres. »

Enfin, « tous » sont invités. « Les disciples-missionnaires du Christ ont toujours à cœur le souci de toutes les personnes, quelle que soit leur condition sociale ou même morale. La parabole du banquet nous dit qu'à la demande du roi les serviteurs rassemblèrent "tous ceux qu'ils trouvèrent, les mauvais comme les bons" (Mt 22, 10). Et plus précisément "les pauvres, les estropiés, les aveugles et les boiteux" (Lc 14, 21), ce qui veut dire que les derniers et les exclus de la société sont les invités privilégiés du roi. Le banquet nuptial de son Fils, que Dieu a préparé, reste pour toujours ouvert à tous, parce que son amour pour chacun est grand et inconditionnel. »

la part de christianisation sur le continent africain à l'aube du XX^e siècle.

Rediffusions : mercredi 16/10 à 0h40, jeudi 17/10 à 14h35, vendredi 18/10 à 22h20.

VENDREDI 18 OCTOBRE 20H35

Des missionnaires au XXI^e siècle ! Associons-nous ! (2024, 52 min.)



Aujourd'hui encore, des missionnaires sont envoyés dans le monde pour annoncer l'Évangile et poursuivre l'évangélisation. Dans certains pays, où les chrétiens sont parfois minoritaires, ils ont pour mission d'affermir les Églises locales et de permettre la croissance spirituelle, humaine et matérielle des populations. Dans le monde entier, les Œuvres pontificales missionnaires (OPM) contribuent à la vie de ces missionnaires en leur assurant un soutien spirituel, moral et financier. Cette année, le thème de la Semaine missionnaire mondiale est une exhortation pour tous les fidèles à participer à cette évangélisation. En partenariat avec les Œuvres pontificales missionnaires. Vous aussi, participez à l'émission en posant vos questions à associons-nous@kto.tv.

Rediffusions : vendredi 18/10 à 0h40.

VENDREDI 18 OCTOBRE 21H40

« En mission parmi les pauvres » : Carine Neveu. Un cœur qui écoute. Témoignage de foi. Animé par Cyril Lepeigneux (2024, 26 min.)



Lors du mois d'octobre consacré à la mission, la Journée missionnaire mondiale aura lieu ce dimanche sur le thème : « Allez et invitez tout le monde à la noce » (Mt 22,9). En vue de ce temps fort de l'Église, la rédaction du magazine *Un cœur qui écoute* a invité Carine Neveu, une convertie qui a choisi de suivre le Christ et de le retrouver parmi les plus pauvres parqués dans des camps en Irak, au Soudan, en Grèce, au Liban...



SEMAINE MISSIONNAIRE MONDIALE

À l'occasion de Semaine missionnaire mondiale 2024, KTO vous invite à approfondir le thème de la mission à travers des vidéos explicatives, des documentaires, ou une émission en partenariat avec les Œuvres pontificales missionnaires (OPM).



Pauline Jaricot, la faiseuse de plans

Documentaire. 30 décembre 2019, 52 min.

« Je connais quelqu'un qui a beaucoup de croix, et de très lourdes, et qui les porte avec un grand amour : c'est mademoiselle Jaricot » estimait le curé d'Ars. Bien qu'étant née dans une riche famille lyonnaise en 1799, Pauline Jaricot a été particulièrement touchée par le sort de la classe ouvrière. C'est elle qui est à l'initiative des Œuvres pontificales missionnaires (OPM).



Soutenir la formation des séminaristes dans le monde

Associations-nous! 20 octobre 2023, 52 min.

Les Œuvres pontificales missionnaires (OPM) soutiennent 80 000 séminaristes chaque année à travers le monde. L'association aide des candidats au sacerdoce à étudier dans des pays où la liberté de vivre leur foi est difficile. Cette émission permet de découvrir les actions des OPM partout dans le monde en compagnie du directeur du développement des OPM France, Laurent Stemler.



Mission

L'ABC de la foi. 17 octobre 2021, 14 min.

Bien sûr, quand on parle de Mission, on pense spontanément aux missionnaires qui ont traversé les mers pour aller annoncer l'Évangile... mais le terme est plus vaste! La Mission concerne autant les régions anciennement christianisées que les autres. Elle n'est pas seulement l'affaire de quelques-uns, mais concerne chaque baptisé.



ABONNEMENT / RÉABONNEMENT

À retourner à : KTO Service abonnement 59898 LILLE cedex 09 accompagné de votre règlement à l'ordre de KTO

Oui, je m'abonne ou j'abonne un proche au **KTOmag**. Je choisis :

| | France | International |
|--|--------|---------------|
| <input type="radio"/> six mois (13 n°) | 29 € | 39 € |
| <input type="radio"/> un an (26 n°) | 55 € | 70 € |
| <input type="radio"/> deux ans (52 n°) | 99 € | 120 € |

Je soutiens la chaîne KTO avec un don complémentaire

(déductible à 66% des impôts) de: _____ €

Total de mon règlement : _____ €
chèque (à l'ordre de KTO) ou virement (voir ci-contre)

M^{me} M^{lle} M.

Nom _____

Prénom _____

Adresse _____

Code postal _____ Commune _____

Pays _____ Téléphone (facultatif) _____

Email (facultatif) _____

J'accepte de recevoir des offres et newsletters de KTO par courriel.

Règlement possible auprès de : **KTO Belgique ASBL** – IBAN : BE24 0018 8959 2938

/ Suisse – IBAN : CH31 0900 0000 1542 3725 1 /

France et autres pays – IBAN : FR76 1027 8005 9800 0200 6994 136



MM202

Les informations recueillies sur ce formulaire sont enregistrées dans un fichier informatisé par KTO pour la gestion de votre offre d'abonnement. Elles sont destinées au service abonnement et sont conservées pendant la durée nécessaire à la réalisation de la finalité précitée. Conformément à la loi « informatique et libertés », vous pouvez exercer votre droit d'accès aux données pour leur rectification, limitation, portabilité ou effacement en contactant notre service relation abonnés : kto@kto.tv